

Ciclo de intercambio de saberes

## Narrar y proyectar

Herramientas de escritura de proyectos de formación y análisis de convocatorias

Destinado a formadores culturales comunitarios de todo el país



Territorio de Saberes

### PREGUNTAS FRECUENTES

**No realicé ningún Ciclo de Intercambio de saberes, ¿puedo inscribirme a este ciclo?**

Sí, podés inscribirte en este Ciclo. No es condición haber realizado ninguna de las ediciones anteriores del Ciclo *Territorio de Saberes* para realizar este ciclo.

**Ya participé de alguna edición pasada del Ciclo de Intercambio de saberes, ¿se trabajan los mismos contenidos en este Ciclo?**

No, los contenidos de este Ciclo **Narrar y proyectar: Herramientas de escritura de proyectos de formación y análisis de convocatorias** son nuevos, abordan temáticas focalizadas en fortalecer todo lo necesario para presentar proyectos a convocatorias. A diferencia del Ciclo *Herramientas de escritura para proyectos de formación cultural comunitaria*, en ésta edición centraremos las herramientas y estrategias en fortalecer la presentación de proyectos para convocatorias.

**¿A quiénes está destinada esta convocatoria?**

Podrán inscribirse personas formadoras mayores de 16 años que sean integrantes de una organización de la sociedad civil y comunitaria y/o formen parte de un proyecto territorial desde áreas de extensión de universidades nacionales de todo el país.



Secretaría de Cultura  
Presidencia de la Nación

Además, deberán contar con una experiencia en prácticas de formación comunitaria y/o haber sido designado para cumplir ese rol recientemente por parte de las personas referentes de su organización.

Es necesario que puedan contar con acceso a Internet y con algún dispositivo que les permita ingresar a la plataforma Aula Cultura, Zoom y Youtube en vivo.

### **¿Puedo participar de alguna manera si no tengo un rol de formador?**

La convocatoria está dirigida a personas que tengan un rol activo en las prácticas y actividades de formación de la organización de la sociedad civil y comunitaria a la que pertenecen. Está pensado para quienes realicen tareas como: llevar adelante áreas de formación, planificación de actividades de formación, ser talleristas, formar parte del equipo de organización de acciones con la comunidad/barrio para transmitir ciertos saberes, realizar la sistematización de experiencias para la transmisión de conocimientos y/o que sean docentes vinculados a la organización, entre otras.

### **¿Cuántas personas pueden inscribirse de la misma organización o institución?**

Puede anotarse más de una persona, pero en caso de que la cantidad de inscriptos supere el cupo establecido se seleccionará un integrante por organización y se priorizará el hecho de que tenga un rol en áreas de formación y/o fortalecimiento de propuestas para el desarrollo comunitario dentro de los espacios de participación.

### **¿Cómo se estructura el Ciclo?**

El Ciclo se estructura en dos módulos:

- Herramientas de escritura
- Análisis de convocatorias de proyectos

Contará con la presencia de especialistas que a través de conversatorios, talleres y clases según la temática.

Se trabaja **en cuatro comisiones** con distinto día y horario, debiendo concurrir siempre a la comisión seleccionada y asignada. En estos espacios se trabajan los contenidos del Ciclo y las consignas del trabajo final a presentar, buscando promover la participación y el intercambio entre las personas que participan:

- Comisión 1: lunes de 9 a 11 h.
- Comisión 2: lunes de 18 a 20 h.
- Comisión 3: miércoles de 9 a 11 h.
- Comisión 4: miércoles de 18 a 20 h.

El Ciclo cuenta además con **dos encuentros especiales obligatorios en el mismo día y horario para todas las comisiones:**

Fecha y horario	Motivo
Lunes <u>7 de abril</u> de 18 a 20hs	Encuentro de apertura
Lunes <u>2 de junio</u> de 18 a 20hs	Clase y conversatorio sobre convocatorias de proyectos

La **duración total del Ciclo es de 11 semanas** con encuentros semanales sincrónicos de dos (2) horas. Las semanas en las que hay encuentros especiales no hay clases por comisión.

### **¿Quiénes están a cargo de las Comisiones?**

Cada Comisión contará con un tutor que guiará y acompañará los procesos de intercambio y las actividades, además habrá especialistas para las clases, talleres y conversatorios según la temática.

### **¿Debo contar con más tiempo en la semana por fuera de los encuentros sincrónicos?**

Para cada encuentro se proponen materiales de lectura, escucha y/o videos para compartir. Se prevé que no destines más de dos (2) horas semanales por fuera de las clases sincrónicas; este tiempo es de organización personal y no requiere encuentros con horarios específicos.

### **¿En caso de no haber podido asistir a una clase, se puede recuperar?**

No, las clases no quedan grabadas por lo que es muy importante asistir a todos los encuentros.

### **¿Dónde y cómo se cursa?**

El Ciclo es un espacio de formación a distancia que funciona a través de la Plataforma [Aula Cultura](#) de la Secretaría de Cultura de la Nación, por este medio se realizan las comunicaciones con los participantes, brindando a través de la misma el programa, cronograma, foro, actividades, bibliografía y videos del Ciclo, allí se encontrarán también los links de ingreso para las clases sincrónicas que tendremos a través de la plataforma Zoom y/o Youtube en vivo.

### **¿Es un curso arancelado?**

No. Es una propuesta de carácter gratuito, con cupos limitados e inscripción previa.

### **Dejé incompleto mi formulario de inscripción y no sé como volver a entrar para seguir completarlo.**

Para retomar el formulario debés dirigirte al mail original de invitación e ingresar con ese mismo enlace.

## **Estoy completando mi formulario de inscripción, pero tengo dudas para completarlo, ¿cómo puedo despejarlas?**

Vas a encontrar un botón de ayuda en cada página del formulario, haciendo click en ese botón podrás enviarnos un mail al programa con tu duda para que podamos ayudarte, te responderemos a la brevedad.

## **Soy extranjero, ¿puedo inscribirme?**

Sí, podés inscribirte.

## **¿Cuándo y cómo sabré si fui seleccionado?**

La confirmación de la vacante se informa vía mail del 31 de marzo al 3 de abril, se envía la notificación al mail que se ingresó en el formulario de inscripción.

## **¿Qué pasa si no fui seleccionado?**

En caso de no haber sido seleccionado, entrarás en una lista de espera por eventuales bajas. Nos pondremos en contacto en caso de que se abra una vacante.

## **¿Entregan certificados al finalizar el ciclo?**

Sí, se otorgará constancia de asistencia a todas aquellas personas que participen y completen el ciclo, debiendo cumplir con al menos un **75% de asistencia** a los encuentros sincrónicos virtuales y habiendo presentado el trabajo final.